

# EL POPOL VUH según Monsanto

Héctor Gabriel Pérez Soriano  
*Lic. en Diseño Industrial UAA, 6º semestre*

PROCROMO #13

OTRAS CREACIONES

*¿Cuál es el origen de la catástrofe zombi?*

-Luis Felipe Fabre

*De maíz amarillo y de maíz blanco se hizo su carne;  
de masa de maíz se hicieron los brazos y las piernas del hombre.*

*-Popol Vuh*

Al paso de los años estos hombres de maíz,  
cegados con los sabores de la *fast food*,  
se olvidaron de alabar al corazón del cielo  
y de adorar a sus creadores:  
Caculhá Huracán, Chipi-Caculhá y Raxa-Caculhá.  
Hijos semidioses:  
en sus manos ellos mueren y resucitan,  
en sus dedos desmenuzan la divinidad,  
en sus prisiones de *pyrex* se hacen vapor  
y sus cuerpos cenizos sirven de abono.  
Deidades transgénicas se enderezan  
sobre el corazón de la tierra,  
sobre el corazón canceroso del creador.  
Y el día en que las luces se quemen  
estos nuevos dioses harán mazorcas fosforescentes,  
y si enfermamos por el maíz transgénico  
buscarán vacunas en sus labios profetas,  
y si no les creemos huirán a Xibalbá  
para rogarles a Hun-Camé y Vucub-Camé  
que dejen esparcir la enfermedad y la muerte  
resucitando a cada uno de los mártires  
al siguiente amanecer zombificado.